

# Élections du CME

A Saffré, il existe un conseil municipal des enfants (CME). C'est, pour les enfants, travailler avec le maire et avec ses conseillers municipaux pour améliorer la ville.

Les CM1 volontaires pouvaient se présenter comme candidats pour le CME.

Nous avons écrit nos professions de foi à l'ordinateur puis nous les avons présentées aux CE2, CM1 et CM2 en début de semaine.

Les candidats étaient : Léa, Mélissa, Oscar, Gabrielle, Emma et Rémi.



Le jeudi 29 novembre 2018, nous nous sommes rendus à la mairie pour les élections. Nous avons voté pour élire deux candidats. Nous avons pris notre bulletin de vote et choisi nos candidats en votant dans l'isoloir. Puis nous avons glissé notre enveloppe dans l'urne.



Ce sont les CM2 qui ont réalisés le dépouillement. Les candidats étaient stressés.

Ont été élus pour notre école, Emma et Rémi.

Après nous avons reçu une lettre pour la 1<sup>ère</sup> réunion du CME.

Remi, Emma, Mélissa